



Deportes busca nuevos usuarios

El Área de Deportes de la Universidad de Almería se ha trasladado al centro del Campus Universitario para contar a los estudiantes su oferta de ocio y deporte para este curso académico.

Se trata de acercar a la comunidad universitaria toda la oferta que tienen puesta en marcha para que la disfruten el mayor número posible de personas, más aún cuando dentro de un corto espacio de tiempo comiencen a funcionar las nuevas y modélicas instalaciones del pabellón deportivo.